



NOUVEAU RESEAU DE PROXIMITE V2 = NOUVELLE REDUCTION DE PERSONNEL

Alors que le temps de la « concertation » a sens unique dure et perdure, la direction locale effectue de nouvelles visites de services et sort de son chapeau sa carte V2 du Nouveau Réseau de Proximité.

En voici les principales lignes : Pas de regroupement, fusion, transfert ou fermeture de services en ... 2020 ! Les « festivités » reprendront dès 2021 !! Mais... avec rattrapage, les élections municipales étant passées.

- De plus, des aménagements au projet initial ont été proposés à la DG et sont en cours d'examen, « concertation oblige »: rien n'est donc figé ni dans un sens ... ni dans l'autre ... :
- le SGC de Gournay devient un SGC à double implantation entre Gournay et Neufchatel
- création d'un SGC à Yvetot suite à la disparition de la trésorerie
- maintien du SIE de Bolbec qui devait être fermé
- maintien de la trésorerie du Havre CH au Havre, qui ne gardera que l'hôpital du Havre avec la spécialisation maintenue du SGC de Bolbec dans le domaine hospitalier pour se conformer au GHT (groupement hospitalier de territoire).
- maintien du SPF-E de Rouen à Rouen
- une antenne du SGC de Mesnil-Esnard est créée à Grand Quevilly - une antenne du SGC de Maromme est créée à Déville
- une zone co-working sera créé à Cany Barville pour effectuer du travail à distance pour plusieurs SGC.

Même si toutes ces propositions ne sont pas encore validées par la DG le but de la direction est clair : nous démobiliser !!!

Mais, qu'en est-il de la trésorerie de Seine-Maritime-Amendes, de Dieppe Municipale, du Pôle de Recouvrement Spécialisé et des trésoreries fermées (Aumale, Bellencombre, Bihorel, Blainville Crevon, Blangy-sur Bresle, Criquetot l'Esneval, Duclair, Elbeuf, Envermeu, Forges les Eaux, Goderville, Grand Couronne, Longueville sur Scie, Luneray, Montivilliers, Rives en Seine, Saint Romain de Colbosc, Saint Valery en Caux, Sotteville, Tôtes, Yerville).

Aucune information supplémentaire n'a été donnée concernant les postes des conseillers aux décideurs locaux ou les accueils de proximité....Pourtant, là aussi, il y avait soit-disant matière à « concertation » !! ?

L'intersyndicale de Seine-Maritime n'est pas dupe. Elle refuse ce projet de chaises musicales qui ne répond en rien aux inquiétudes des collègues, des élus locaux ou des usagers. Elle exige des services publics forts et ancrés dans les territoires.

Parce que le mouvement de grève du 16 septembre et le rassemblement sur Yvetot ont été une réussite,

Parce que la Direction Générale et notre Ministre montrent des signes de faiblesses (suspension des agences comptables),

Parce que nous ne devons pas nous laisser bernier par les discours « langues de bois » de la direction,

Parce que notre détermination paiera,

CONTINUONS LE COMBAT

Toutes et Tous en grève le 15 octobre prochain !!
contre ce projet mortifère de géographie revisitée !!